



Anuncia el PAN resistencia en el Congreso

**NÉSTOR JIMÉNEZ Y
ANDREA BECERRIL**

El PAN anunció que sus dos bancadas en el Congreso asistirán a las sesiones y serán parte del debate de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), en el que votarán en contra. En el Senado, sus 22 legisladores se comprometieron, uno a uno, a acudir al pleno.

Por separado, y sólo mediante un mensaje en redes sociales, el también senador y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, afirmó que su partido votará contra la reforma al PJF.

Horas antes del arranque del debate de la propuesta en la Cámara de Diputados, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, pidió a la coordinadora de los diputados panistas, Noemí Luna, que manifieste la inconformidad de Acción Nacional por sesionar en una sede alterna, pero reiteró que “darán el debate”.

“Lo que he sugerido a Noemí Luna es que reserve absolutamente todos los artículos de esta propuesta, porque debe irse analizando tema a tema; lo que pediríamos es que se haga de parlamento abierto, que de oídos sordos a la gente que quiere ser escuchada”, agregó.

Momentos antes, Guadalupe Murguía, coordinadora de los senadores panistas, sostuvo que en este órgano legislativo “vamos a participar en el análisis y discusión y vamos a participar en la votación y nuestro posicionamiento será en contra”.

En tanto, en un mensaje en redes sociales, el dirigente del PRI insistió en que votarán en contra “porque consideramos que esta medida rompe el equilibrio entre los poderes y pone en peligro su autonomía”.

En entrevista, se preguntó al coordinador del PRI en el Senado, Manuel Añorve, sobre si acudirá a las sesiones el senador Miguel Riquelme, quien fue internado para una intervención médica. “Lo más

importante es que a estas horas ya esté tranquilo y pueda salir perfectamente bien del tema posoperatorio”, dijo.

La integración en el Senado no permite a Morena y sus aliados alcanzar la mayoría calificada que requiere para aprobar la reforma, pero basta con que un legislador de la oposición vote a favor o se ausente de la sesión para que estén en posibilidades de avalarla.

Lupa de la *marea rosa*

Las organizaciones de la sociedad civil que integran la *marea rosa*, organizada por el empresario Claudio X. González, pondrán lupa a la oposición para exigirles su voto contra la reforma al PJF, y que durante su discusión no abandonen las sesiones. Pero de no lograr rechazarla en el Senado, perfilan “animar” a la población a la “resistencia civil pacífica”.

Con información de Néstor Jiménez y Alexia Villaseñor